

Keren! Mobil Mushalla BSI Inovasi Fasilitas Ibadah Selama PON XXI di Aceh

Category: Aceh, PON

written by Maulya | 20/09/2024



ORINEWS.id – Dalam rangka mendukung kenyamanan para atlet, official, dan pengunjung selama Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Aceh-Sumut 2024, BSI Aceh menghadirkan Mobil [Mushalla](#) BSI, sebuah [inovasi](#) fasilitas ibadah bergerak yang mendapat sambutan positif dari masyarakat. Mobil Mushalla ini menjadi alternatif tempat ibadah yang nyaman dan strategis di tengah kesibukan [event](#) olahraga terbesar di Indonesia.

Mobil Mushalla BSI, yang dirancang khusus untuk memfasilitasi kegiatan ibadah selama [PON XXI](#) berlangsung, dilengkapi dengan perlengkapan ibadah seperti sajadah, mukena, dan Al-Qur'an. Lokasi Mobil Mushalla ditempatkan di titik-titik strategis, seperti dekat arena olahraga dan pusat keramaian, sehingga memudahkan para atlet, official, dan pengunjung untuk melaksanakan shalat tepat waktu, di mana pun mereka berada.

Regional CEO BSI Aceh, Wachjono, menjelaskan, “Kami sangat

memahami bahwa di tengah kesibukan PON, kebutuhan akan tempat ibadah yang nyaman tetap menjadi prioritas. Mobil Mushalla BSI kami hadirkan sebagai solusi bagi mereka yang ingin tetap menjaga kewajiban ibadah selama mengikuti dan mendukung jalannya PON.”

Inovasi Mobil Mushalla ini mendapat apresiasi luas dari para kontingen dan pengunjung PON XXI. Banyak atlet dan official dari luar daerah yang merasa terbantu dengan keberadaan mushalla bergerak ini, karena mereka bisa menunaikan ibadah tanpa harus khawatir mencari tempat yang layak di sekitar venue pertandingan.

“Ini adalah fasilitas yang luar biasa. Kami yang jauh dari penginapan dan berada di lokasi pertandingan sepanjang hari sangat terbantu dengan adanya Mobil Mushalla ini. Tempatnya bersih, nyaman, dan sangat memudahkan kami untuk beribadah dengan khusyuk di sela-sela kesibukan,” ujar salah satu atlet kontingen Jawa Barat.

Asisten III Pemprov Aceh, Iskandar sekaligus Wakil Ketua Harian 2 PB PON XXI Aceh-Sumut dalam kunjungannya di Mobil Mushalla BSI menyampaikan apresiasinya atas inovasi fasilitas ibadah yang dilakukan oleh BSI.

“Ini keren banget, mantap, Mushalla BSI ini sangat oke dan sangat berdampak bagi seluruh pengunjung, masyarakat, atlet dan lainnya.”

Sebagai bank syariah terbesar di Indonesia, BSI terus berupaya untuk tidak hanya mendukung perekonomian dan layanan perbankan, tetapi juga kebutuhan spiritual masyarakat. Mobil Mushalla BSI menjadi salah satu wujud komitmen BSI dalam menyediakan fasilitas yang sejalan dengan prinsip-prinsip syariah, khususnya di event nasional seperti PON.

Selain itu, BSI juga menyediakan informasi jadwal shalat dan arah kiblat di aplikasi BSI Mobile untuk memudahkan para pengguna yang ingin mencari tahu waktu ibadah, sehingga mereka

tetap dapat menjalankan ibadah tepat waktu dengan mudah di mana pun berada.

Dengan berbagai fasilitas dan layanan yang disediakan selama PON XXI, BSI berharap dapat mendukung kenyamanan seluruh peserta dan pengunjung dalam mengikuti ajang olahraga ini. Kehadiran Mobil Mushalla menjadi salah satu bentuk kontribusi BSI dalam menjaga nilai-nilai spiritual selama event nasional ini berlangsung, sekaligus menunjukkan komitmen BSI untuk selalu hadir di tengah masyarakat.

BSI berkomitmen untuk terus memberikan layanan perbankan berbasis syariah yang modern dan inklusif. Selain mendukung transaksi keuangan yang berbasis syariah, BSI juga berkomitmen menyediakan fasilitas dan program yang mendukung kebutuhan spiritual dan kesejahteraan masyarakat.